
 
 

Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 04 de agosto de 2022, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Eduardo Marques, Adriana Rosewarne, 
Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William Rodríguez, Nancy Igoa, Marcela 
Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz, Fernanda Vicente y Alicia García. 
 
Se encuentra presente el Sr. Nelson Píriz.  
 
Faltan:  
- con licencia: Sr. Luis Camargo  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández. 
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside la señora Alicia Castiñeiras y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club y 
aprobación del acta anterior. Se aprueba acta para la web.  
 
Dirección Nacional de Bomberos: notificación por trámite de prórroga para 
cumplir con la tercera etapa de la habilitación.  Enterados.  
 
Reforma de estatutos. Se resuelve otorgar una prórroga de 10 días. Vencido el 
plazo se elevarán las sugerencias recibidas al Consejo Directivo. 
 
Libro 100 años CBR: presupuestos. Se aprueba el presupuesto Nº 20697 de la 
empresa Tradinco por la confección de 500 ejemplares.  
Se resuelve fijar los siguientes costos para la venta:  
- preventa: 3 cuotas de $ 300 c/u para socios. Costo válido para los meses de agosto 
y setiembre. A partir de octubre, se abonarán 3 cuotas de $ 400 c/u para socios.  
 
Los libros podrán ser retirados a partir del mes de Octubre.   
 
Se solicita al Área de Comunicación su difusión por redes sociales, cartelería dentro 
del Club que invite a consultar por más información.  
 
Lista de invitados - homenaje 100 años CBR en el Palacio Legislativo. Se 
solicita a los Consejeros elaborar la lista para presentar.  Pasa para la próxima 
sesión del Consejo Directivo. 
 
Funcionario Javier Canzani: renuncia. Enterados.  
 
Informe económico. Se resuelve abonar sueldos y obligaciones impostergables y 
retirar de los fondos de cuotas adelantadas.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 10:47 se retira la Sra. Fernanda Vicente. 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:05 se retira el Sr. Nelson Píriz.  
 



Borrador de acuerdo con la AFCBR. Pasa al Sr. Fernando Cáceres para su 
revisión y modificación.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:50 se retira la Sra. Marcela Pizzorno y los Sres. 
Fernando Mello y Juan Geymonat. 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 02 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Extensión horario cierre sala de musculación. Se aprueba. Extender el horario 
de cierre de la Sala de Musculación en principio de lunes a viernes de 21.30 a 22.00 
horas. 
Posteriormente se evaluará si es necesario continuar extendiendo el horario. 
 
 
Torneo de vóleibol: informe de fecha 30.07. El Sr. Gustavo Garretano comunica 
que el 30.07 se realizó el campeonato mixto 4x2 de vóley, con la participación de 
26 equipos en 2 categorías y juegos en un entretiempo con entrega de premios.  
 
La actividad colmó todas las expectativas y fue un éxito total, dejando abiertas las 
puertas para próximas oportunidades.  
 
La organización del evento estuvo a cargo del plantel femenino y masculino, dirigido 
por el Prof. Williman, con la colaboración del Prof. Aramburo, de la subcomisión y 
los padres de la sub 18.  
Además se reconoce el buen trabajo del equipo de Conservación y Servicios y del 
equipo de Comunicación del Club.    
 
Se toma conocimiento. 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Boxeo 
El Sr. William Rodríguez consulta por la reactivación de la actividad.  
El Sr. Daniel Daners informa que el Departamento Físico está trabajando y 
evaluando el interés de participación de los socios.  
 
Noche de la nostalgia 
La Agrupación 2019 deja constancia que le provocó tristeza que ningún consejero 
acompañó llevar adelante la iniciativa del festejo sugerido por la Sra. Nancy Igoa.  
 
La Sra. Adriana Rosewarne no comparte dicha apreciación ya que tanto ella como 
el Consejero Nelson Píriz manifestaron estar afín a lo propuesto pero previamente 
debían contar con los informes jurídicos, contables y Reglamento de Copropiedad 
a los efectos de evaluar la viabilidad del evento.  
 
En función de que, consultada la Contadora, se requería de días para que dichos 
informes fueran emitidos, fue la Consejera Nancy Igoa que desestimó la propuesta 
y comunicó a los organizadores eventuales que no se iba a poder hacer la fiesta ya 
que los tiempos jugaban en contra. 
 
Póliza de seguro: renovación  
La Sra. Nancy Igoa solicita a los servicios la renovación del seguro de 
responsabilidad civil.  
 
 
Funcionarios BROU 



La Sra. Nancy Igoa sugiere realizar campañas en los edificios del Banco para la 
captación de nuevos socios.  
 
Pasa al Área de Comunicación para instrumentar la campaña para los nuevos 
ingresos al BROU. 
 
 
 
Capacitación a funcionarios 
La Sra. Nancy Igoa sugiere, para los nuevos ingresos al Club, investigar la 
posibilidad de ofrecer cursos para su capacitación y actualización en su 
correspondiente área.   
 
 
Siendo la hora 12:25, se levanta la sesión. 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Alicia Castiñeiras 
                 Secretario                                           1º Vicepresidenta 
 
  


